Ocupación

Frecuencia: SEMANAL

Atletas de Villa Alemana valoran que su ciudad sea sede en Parapanamericanos Juveniles 2025

Vpe portada: \$1.088.000

Evento pondrá a la ciudad en el centro del deporte inclusivo a nivel continental

VILLA ALEMANA.- Con emoción y orgullo, varios deportistas locales reaccionaron al anuncio de que su comuna será la única sede en la región de los Juegos Parapanamericanos Juveniles 2025 que se disputarán en el país entre el 31 de octubre y el 9 de noviembre del presente año, albergando las competencias de fútbol ciego, judo ciego y gólbol.

Para el jugador de básquetbol en silla de ruedas, Javier Llano, "es una hermosa experiencia poder representar a tu ciudad y a tu país en un mega evento donde van a venir los mejores del continente. Siempre me han dado el apoyo y me han motivado a seguir en esto para crecer como persona y

como deportista", expresó con

Por su parte, la paranadadora Martina Villarreal se prepara con disciplina para obtener su clasificación. "Tengo muchas ansias de poder clasificar y emoción porque sería una oportunidad de representar a mi país y a la comuna. Yo he vivido toda mi vida acá, entonces representar el lugar donde nací y crecí me llena el corazón", relató.

Josué Carvajal, seleccionado nacional de gólbol, resaltó la oportunidad que significa para las nuevas generaciones participar de este certamen: "Feliz de que Villa Alemana aparezca en los temas inclusivos y deportivos. Creo que es genial para la descentralización. Villa Alemana está totalmente preparada para traer éste y cualquier otro evento".

La designación de la comuna como sede no solo significa recibir a delegaciones de más de 30 países, sino también posicionar a Villa Alemana como un polo de desarrollo deportivo e inclusivo en Chile. Estos juegos, además de entregar competencia de alto nivel, abren un espacio para la inspiración y el cambio cultural hacia la inclusión plena.

En la antesala del evento, autoridades y vecinos plantaron dos araucarias en la Plaza Belén, símbolo de resiliencia y de la mascota oficial de los juegos, "Aruco". Allí, el alcalde Nelson Estay destacó el compromiso municipal para garantizar un evento impecable. "Se

van a tomar todas las medidas necesarias para que este evento salga 100% bien", afirmó.

El seremi de Deportes, Leandro Torres, calificó el momento como "histórico para la región y para el país", mientras que la Seremi de Gobierno, Carolina Zapata, valoró que la sede esté en una comuna distinta a Santiago, potenciando la descentralización y el turismo. Finalmente, la directora regional de Senadis, Marisol Torres, subrayó que estas instancias "entregan esperanza".

Con la cuenta regresiva ya en marcha, Villa Alemana se prepara para recibir a los mejores paradeportistas juveniles del continente y, al mismo tiempo, mostrar al país que la inclusión y la excelencia deportiva también florecen lejos de la capital.



Autoridades locales y deportistas paralímpicos participaron de la ceremonia, donde se plantaron dos araucarias en el Parque Cívico Belén.